



# 10月の園だより

学校法人志賀学園

松の実こども園

令和7年10月1日

照りつける太陽の日差しの中にも、秋の訪れが感じられる風がそよぐ季節となりました。

先日の運動会は晴天の下、子どもたちの笑顔と元気な姿で大盛況に終わりました。

ちゅうりっぷ・たんぽぽ・もも組さんは初めての運動会参加のお子さんもありましたが、親子で跳んだり跳ねたり楽しい時間を過ごせたでしょうか？抱っこをしてもらって活動している子どもたちの笑顔は満足そうでした。もも組さんのダンス『ロケットペンギン』は、リズミカルな曲に合わせて、おしゃりフリフリ、スイスイ泳ぎ、ロケットジャンプをして、自己主張が強いこの年齢特有の個性あふれる可愛らしいダンスを踊る姿が見られました。

3歳児ばら組さんは、かけっこやダンスはいつもとは違う雰囲気に緊張したり、お父さんお母さんに見守られていることで張り切ったりする姿が見られ良い経験となったことだと思います。親子ゲームの「おすしのピクニック」では、子どもたちが拾ったカードと同じおすしのネタを背負って走る姿はとても微笑ましかったですね。

4歳児すみれ組さんのダンスでは、赤・青・黄・緑のキラキラのポンポンを持って踊りました。これまでには、曲に合わせてポンポンを振って楽しんで踊っていましたが、当日はそれぞれの色が揃うように、自分なりに同じ色のお友だちに合わせてポンポンを上げたり下げたり、立ったり座ったりできて、綺麗に揃っていてとても素敵でした。子どもたちの人気の玉入れでは、いつも遊びの中でクラス対抗で行っていましたので燃えましたね。勝ち負けはこの日だけではありません。子どもたちがいつでもやりたい時に玉入れや競争を楽しんで行けますよう環境を整えておきたいと思います。

5歳児さくら組さんは、リレーのメンバーや走順、チーム名を自分たちで話し合いながら決めました。特にチーム名はそれぞれの思いが強く、キラキラ、ぜったいあきらめない、ドラゴン、はやぶさ、のぞみ etc たくさん出てきました。話し合いの結果、それぞれの思いを汲んでつなげて、長いけれどとても気持ちの込もったチーム名になりプラカードも作りました。鼓隊行進もパラバルーンも組立体操も「仲間と共に心と力を合わせた」素晴らしい演奏や演技で感動しましたね。さすがさくら組さん。今後のみんなの目標になりました。

運動会は、1学期から遊びの中で楽しんできた、走ったり、踊ったり、演奏したり、体を動かして活動してきた姿を、家族の皆様にご覧いただく機会を通して、子どもたちの次なるやる気と自信に繋がっていくことと実感しております。

親子でゲームをしたりダンスをした時間はお子様にとって楽しい思い出です。クラス対抗綱引きも盛り上りましたね。ご家族の皆様方の応援とご協力ありがとうございました。